

パチンコ業界フィクサー 武本 孝俊という人物

本当にフィクサーかどうか分かりませんが、人脈だけは豊富なようで、五年ほど前まで毎年暮れになると、ロッテ皆吉台カントリー倶楽部（千葉県 市原市皆吉 1627-1）で元警視総監、元警察庁長官、日本経済新聞社元社長 鶴田、NHK 元会長 海老沢 勝二など著名人を集め接待ゴルフが行われていました。

そのゴルフ接待を毎年暮れにしていたのが株式会社 ビーポケットの会長であり株式会社 コンパス（上総モナークカントリークラブオーナー）の代表取締役で、さらに公益財団法人ジュニアゴルファー育成財団の監事の武本 孝俊（エース電研元社長）という人物です。実際は、武本 孝俊氏の先代（エース電研の創始者）が人脈を作り、その人脈を利用しているのが武本 孝俊なのです。

一般の方は知らない人が多いと思うが、パチンコ業界では有名らしく、さらに政治家、官僚、マスコミの人脈が凄いと噂される人物なのです。

今、パチンコ業界で話題になっている、武本孝俊氏の考案とされる封入式パチンコ ECO 遊技機（双方向通信）、それに関する特許（ソフト）を独占、しかしながら監督官庁である警察庁が反対していて前に進まなかったが、警察庁の坂口正芳長官（60）が退任し、栗生俊一次長（59）が第27代長官に就任してから話が進展、人脈を最大限利用し、許認可が通る可能性が出てきたのである。

さらに、武本所有のビルには、株式会社ゲームカード・ジョイコホールディングス・

株式会社ジョイシステムズ・株式会社 PPI (特許会社) は東京都台東区上野二丁目 14 番 22 号 さくらパークビルに入居していたが、最近 ECO 遊技機 (双方向通信) の特許を管理する株式会社 PPI を東京都台東区上野 1-18-9 黒門平成ビル 7F に移転させていて、3 社が一緒のビルだと怪しまれるので、移転したという噂もあります。